

Vic-en-Bigorre. Opération «OrdiLib'» à Pierre-Mendès-France



Autonomie informatique voulue par la région.

Depuis 2010, année de lancement du dispositif, ils se comptent quelque 23.000 lycéens de Midi-Pyrénées qui, grâce à la politique volontariste de la région, ont pu recevoir un ordinateur portable personnel à des conditions propres à réduire la «fracture informatique».

En effet, la région, en consacrant un budget de 4,5 millions d'euros à l'opération «OrdiLib», ramène la participation familiale, en fonction du quotient familial, à déboursier de 30 à 480€.

L'équipement ? Un ordinateur garanti un an, fourni avec une clé USB et équipé d'un antivirus, un logiciel de traitement de texte, un lecteur et graveur

audio. Initialement prévu pour les lycéens lors de leur entrée en seconde, le dispositif s'est élargi aux apprentis entrant en CAP, BEP ou bac professionnel en trois ans.

Les conseillers régionaux relaient la distribution dans les établissements scolaires, à Vic, en l'occurrence, Marie Baudoin à la cité scolaire Pierre-Mendès-France. à noter aussi, cette année, le lancement de la carte jeune Midi-Pyrénées, cofinancée par le Fonds européen de développement régional (Feder). Ainsi, toutes les démarches pour l'OrdiLib'comme pour la carte personnalisée pouvaient être réalisées par le biais du site internet dédié (www.cartejeune.midipyrenees.fr) et la Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) de Vic a apporté son soutien logistique.

Josiane Pomès

PARTAGER

||